



Haussmann-Telegramm

Informationen der Haussmann GmbH & Co. KG
Stuckateurbetrieb für Ausbau und Fassade

Themen:

- Abteilungsleitung neu geregelt
- Vereidigung zum Sachverständigen
- Neue Internetseite mit Wissensaustausch
- Wenn außen nichts geht



Ausbau & Fassade

Abteilungen neu geregelt

Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner,

das neue Jahr bringt auch schon die ersten Veränderungen mit sich. So haben uns zwei verdiente Mitarbeiter nach langjähriger und vertrauensvoller Zusammenarbeit in Richtung Selbständigkeit verlassen. Hierzu wünschen wir ihnen viel Erfolg. Umso mehr freut es uns, Ihnen mitteilen zu können, dass es auch in Zukunft gewohnt professionell und in bester Qualität sowohl in Service als auch in der Ausführung weiter geht.

Trockenbau

Wir haben Herrn **Andreas Kattner**, einen in der Region bekannten und am Bau versierten Schreinermeister, zur Leitung der Abteilung gewinnen können.

Damit wird auch der Bereich des gestalterischen Ausbaus neue Impulse erhalten:

Der stuckateurmäßige Ausbau wird mit neuen Ideen aus dem Schreinerhandwerk kombiniert.

Sie erreichen ihn unter den gewohnten Telefonnummern.

Büro: 0751-5618119 oder Mobil: 0170-9057308

Mail: andreas.kattner@hausmann-gmbh.com

Putz & Farbe

Durch den Weggang von Klaus Tockweiler an den Bodenseestrand kümmert sich die Inhaberbefamilie wieder selbst um ihre Kunden. Felix Ruetz, Stuckateurmeister, Mitinhaber der Firma Hausmann in 4. Generation und Eberhard Ruetz, Stuckateurmstr. und Dipl.-Bauing. (GF) werden gemeinsam den Bereich von Herrn Tockweiler übernehmen und gewährleisten dadurch, dass die Kunden noch besser betreut werden können.

Der Aufgabenbereich von Stuckateurmeister Manfred Binder bleibt erhalten. Er wird wie gehabt in gewohnter Professionalität vornehmlich unsere Projektbauten betreuen und für Kalkulation Abwicklung und Aufmaß zuständig ist.

Erreichbarkeit:

Felix Ruetz

Mobil: 0170-3474021 oder Büro: 0751-5618120

Mail: felix.ruetz@hausmann-gmbh.com

Eberhard Ruetz

Mobil: 0170-7764672 oder Büro: 0751-5618121

Mail: eberhard.ruetz@hausmann-gmbh.com

Manfred Binder

Mobil: 0170-8145973 oder Büro: 0751-5618119

Mail: manfred.binder@hausmann-gmbh.com



Ausbau & Fassade

Gerüstbau

Ebenfalls unverändert bleibt der Bereich Gerüstbau und Gerüstvermietung. Hier sind Friedrich Ruetz (GF) und Marcus Ruetz, Dipl. Bauing. aus der geschäftsführenden Familie die treibende und steuernde Kraft im Unternehmen. Über 40.000 qm Fassadengerüste stehen sowohl für eigene Baustellen aber auch für Kundenaufträge aller Art und für jeden Zweck zur Verfügung.

Friedrich Ruetz Mobil: 0171-7704671 Büro: 0751-5618113

Marcus Ruetz Mobil: 0160-8056181 Büro: 0751-5618114
Mail: marcus.ruetz@haussmann-gmbh.com

Vereidigung zum Sachverständigen

PRESSEMITTEILUNG:

Unabhängige Experten

Handwerkskammer Ulm vereidigt zwei neue Sachverständige



Martin Semler,
Eberhard Ruetz,
Dr. Tobias Mehlich

Sie begutachten Handwerkerleistungen, beurteilen technische Fragen oder überprüfen Kostenvoranschläge und Rechnungen: die öffentlich bestellten und vereidigten Sachverständigen. Sie sind Experten in ihrem Fach und gewährleisten Gerichten, Behörden und Betrieben, aber auch privaten Auftraggebern unabhängige und objektive Gutachten. Zwei neue Sachverständige wurden nun bei der Handwerkskammer Ulm von Hauptgeschäftsführer Dr. Tobias Mehlich öffentlich bestellt und vereidigt: Eberhard Ruetz aus Ravensburg für das Stuckateurhandwerk und Martin Semler aus Dietenheim für das Glaserhandwerk, Fachrichtung Fensterbau.

„Die öffentlich bestellten Sachverständigen, die bei der Handwerkskammer vereidigt werden, stehen für Objektivität und leisten einen entscheidenden Beitrag zur kontinuierlichen Qualitätssicherung von Handwerkerleistungen“, betont Mehlich. „Draußen können Sie nur durch Qualität punkten“, wendet er sich an die beiden neuen Sachverständigen. Wer Sachverständiger werden will, müsse seine Eignung und Sachkenntnis im Vorfeld in einem umfassenden Prüf- und Auswahlverfahren nachweisen, erklärt der Hauptgeschäftsführer.

Eberhard Ruetz, Geschäftsführer der Firma Haussmann GmbH & Co KG Putz und Stuck, ist Stuckateurmeister, Dipl. Bauingenieur und zertifizierter Energiefachmann. „Wissen, Erfahrung und Ausbildung, kurzum die Begeisterung für das Stuckateurhandwerk, sind und waren Antrieb für die Fortbildungen, die ich in den vergangenen Jahren absolviert habe. Sachverständiger will ich werden, weil ich damit mein Wissen für meinen Beruf und meine Kollegen am besten einbringen und Schaden abwenden kann.“



Ausbau & Fassade

Neue Internetseite mit Wissensaustausch

Wir wollen darüber hinaus mit Ihnen im Dialog bleiben. Wie das? Unter unserer neu gestalteten Internetseite www.haussmann-gmbh.com finden Sie je nach Darstellung auf der linken Seite oder in der oberen Leiste einen Service-Button.

Darunter gibt es den Beratungsbereich mit:

- „eine Frage stellen“
- „häufig gestellte Fragen“ und
- Know-how-cards.

Hier werden ihre Fragen zur Bautechnik o.ä. beantwortet. Mit Ihrer Erlaubnis werden wir die häufig gestellten Fragen mit Antworten versehen als Bibliothek zur Verfügung stellen. Außerdem werden know-how-cards erstellt, welche dann auch im Postkartenformat erhältlich sind.

Hoffentlich sind Sie neugierig geworden und schau`n mal vorbei!

Wenn außen nichts geht

Dies passt derzeit doppelt. Zum Einen betrifft es die Temperaturen im Aussenbereich und zum Anderen gibt es mit den neuen Innendämmsystemen die Möglichkeit, Gebäude energetisch auf den Stand zu bringen, bei denen ein WDV-System nicht in Frage kommt.

„**IDS**“ steht für „Innen-Dämm-Systeme“ und wird uns in Zukunft immer öfter begleiten. Diese neuen Systeme haben ein Qualitätssiegel entsprechend der Richtlinie des Fachverbandes und bieten den Verbrauchern die Sicherheit aufeinander abgestimmter Einzelkomponenten.

„**Haussmann**“ ist hierfür geschult und kennt sich aus! Dabei geht es darum ein besonderes Augenmerk auf das Feuchtemanagement zu richten und über die Wirkungsweise und die Einsatzmöglichkeit von diffusionsdichten, diffusionsgebremsten sowie kapillaraktiven und diffusionsoffenen Systemen Bescheid zu wissen.

Was geschieht in den Anschlussbereichen? Wie verändern sich die Oberflächentemperaturen? ...? Nur mit dem richtigen Wissen kann ein IDS für Wohngesundheit, Behaglichkeit sowie wirtschaftliche und umweltrelevante Vorteile bieten.

Sie haben noch Fragen? Wir beantworten sie gerne. Zum Beispiel übers Internet aber auch gerne persönlich. Fordern Sie uns.

Mit freundlichen Grüßen aus dem Schussental

Die Freunde bester Leistung